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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 7)    odg cc  12.06.14   ELEZIONE DEL PRESIDENTE E DEL 

VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE ( ART. 27. COMMA 1 DELLO STATUTO 

ED ART. 3 COMMA 1 DEL REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 

Capogruppo Volpi ( Centro Sinistra):”.Volevo fare le congratulazioni alla Giunta al Sindaco che 

è stato eletto. Però mi volevo riferire al secondo punto del programma istituzionale che riguarda 

appunto la trasparenza e la partecipazione, lo leggo proprio pari pari – Com’è previsto nello statuto 

è principio sostanziale della missione di governo della comunità la partecipazione attiva dei 

cittadini valorizzando il rapporto consultivo fra i consiglieri comunali e le realtà territoriali 

associative di naturale culturale non che professionale eccetera…eccetera -  tutto questo per dire che 

chiaramente direi che secondo me si è iniziato molto male mi sembra che sia andato subito al 

contrario di quanto annunciato nel senso che abbiamo visto nei comunicati nei giornali che era già 

stato deciso tutto, tranne la Giunta che spetta al Sindaco , però erano stati incarichi a tutti consiglieri 

di maggioranza erano state date deleghe speciali per cercare di contentare tutti i consiglieri di 

maggioranza e tenerli legati un po’ a quello che era l’assessorato specifico. Hai deciso chi doveva 

fare il Presidente del Consiglio ed hai rilegato la minoranza ad un non ruolo, cioè la minoranza se 

non ci fosse sarebbe quasi meglio che  è solo un rompimento di scatole. Hai dimenticato magari che 

aspetto al Consiglio Comunale quindi ai consiglieri di maggioranza e minoranza il compito di 

controllo nel rispetto delle regole nell’esercizio della democrazia, ma se una parte del Consiglio 

cioè tutta la maggioranza è già impegnata in attività  delegate del Sindaco, chi esercita il controllo 

soltanto la minoranza? Questo era un po’ una domanda che mi faccio e che magari mi piacerebbe 

avere una risposta prima o poi. Rispetto al Presidente del Consiglio cioè non pensate che sarebbe 

stato meglio forse buona norma confrontare insieme un nominativo che potesse  rappresentare tutto 

il Consiglio se questo è possibile si potrebbe anche fare, perché ora voglio dire si può sospendere 10 

minuti  si trova i capigruppo si riuniscono e si può trovare il nominativo che può essere ben accetto 

da tutto il Consiglio comunale. Ho dato un’ occhiata chiaramente  a tutto il malloppo del 

programma istituzionale, mi rammarico perché l’ho avuto tre giorni fa, una cosa così importante e 

abbastanza corposa credo sarebbe stato necessario avere più tempo a disposizione per esaminarlo 

per poterlo controbattere o magari per dare dei suggerimenti che potrebbero essere utili per 

l’Amministrazione del Comune, però questo è quello che riguarda quello che è pervenuto e quello 

che dobbiamo prendere. Volevo fare degli appunti su alcune cose che mi riguardavo che mi 

sembrava importante magari sottolineare in queste sede che magari con più tempo abbiamo per 

poterci lavorare meglio è per quello che riguardava l’Unione dei Comuni che è stato affrontato 

anche nel programma ho sentito che si ripunto al Comune Unico anche se c’è stato il referendum  

che sia stato anche bocciato, ho sentito anche parlare fortunatamente anche di accorpamenti 

importanti che si possono fare quindi era quello che si portava avanti anche noi come minoranza  

per cui io credo che sia importante percorrere questa strada, però, volevo anche invitare la 

maggioranza a rivedere  un po’ quella posizione che ha di rifiuto dell’Unione dei Comuni perché si 

può lavorare per cambiare l’Unione dei Comuni si può cercare di rivedere delle posizioni così 

assunte così rigidamente si può lavorare per cambiare regolamenti si può lavorare per cambiare le 

funzioni per cambiare i rapporti di forza all’interno dell’Unione e si può arrivare addirittura a 

proporre un nuovo regolamento un nuovo statuto ma non ci escludiamo per l’Unione dei Comuni, 

non isoliamoci dal resto del Casentino questo è quello che penso io che pensiamo noi perché 



 
2 

 

chiaramente Bibbiena deve essere come è sempre stata nel passato deve essere il motore trainante 

per tutto il territorio non tanto per Bibbiena stesso ma per tutto il Casentino, ricordiamo che ha un 

terzo di popolazione del Casentino, quindi un ente giusto può catalizzare cioè un ente giusto mi 

riferisco ad un Unione dei Comuni fatta nel modo giusto potrebbe catalizzare progetti, 

finanziamenti risorse nazionali o europee ci sono grosse scadenze importanti dal prossimo anni dal 

1° Gennaio  del prossimo anno dal 2015 le Provincie cesseranno di esistere per cui con le 

conseguenze che tutti sappiamo perché chiaramente una serie di , cioè cesseranno di esistere 

ufficialmente poi se ci saranno altri enti di secondo livello è un’altra cosa, però avere un ente sovra 

comunale che possa attrarre le competenze distribuirle nel territorio ecco io credo che non 

dovremmo perdere quest’opportunità anche perché quest’opportunità vuol dire nuovi posti di lavoro 

ed il lavoro è una di quelle cose importanti che è sempre stato il nostro primo punto nella campagna 

elettorale anche cercare di trovare tutto quelle forme possibili di lavoro per ridare energia alla nostra 

vallata, credo che sia importante questo discorso e credo che sia fondamentale per tutti e per noi e 

per voi, credo che non sia un problema di destra o di sinistra però vi invito veramente a rivedere 

certe vostre posizioni che sono veramente, quando si discute si può trovare un  accordo ma quando 

siamo in una posizione rigida logicamente diventa difficile trovare delle posizioni intermedie. Per 

quanto riguarda il centro storico non ho rilevato grandi impegni che mi sarei aspettato nel senso che 

il complesso di San Lorenzo effettivamente è un problema grosso perché richiederà investimenti 

che forse non ci sono o che dovremmo richiederli all’estero con l’apporto di privati, però proviamo 

a pensare magari anche potrebbero diventare anche la sede futura  degli uffici comunali del comune, 

perché no?  Oppure qualche altra iniziativa qualche altre cosa che si può inventare per cercare di 

realizzare una cosa importante per Bibbiena, il rifacimento dei borghi il lastricato dei borghi a 

Bibbiena è fondamentale è veramente urgente, perché sennò inizieranno ad arrivare denuncie per 

infortuni per la gente che cade si storce un piede o si rompe una gamba, credo che questa sia una 

cosa importante, anche perché se il nostro centro storico non è adatto non è pronto per la accettare 

per ricevere quel turismo che turismo che noi si vuole spingere si vuole cercare di riportare nella 

nostra vallata chiaramente bisogna avere dei posti che siano pronti ad accoglierlo altrimenti non ci 

vengono sicuramente, quindi dovremo cercare di valorizzare le nostre bellezze artistiche e culturali, 

meriterebbero magari questo qui meriterà un discorso a parte che magari nel corso di questi anni , 

speriamo prima un po’ più velocemente, potremmo fare avremo tempo e modo di fare. Noi non 

faremo  un opposizione pregiudiziale tanto per opporsi sempre questo sia ben chiaro l’ho sempre 

sostenuto l’ho sempre detto e continuerò a dirlo, se necessario saremo anche d’accordo disposti a 

collaborare con iniziative che vanno nell’interesse dei cittadini, di sicuro non vi faremo sconti di 

nessun genere, questo che sia chiaro, saremo critici rigidi nell’uso delle risorse della democrazia e 

nell’interesse della popolazione di Bibbiena , questo è quello che dovrete aspettarvi da noi speriamo 

di poterlo fare nei migliori dei modi e speriamo di intervenire minor volte possibili. Grazie.” 

Sindaco:”  Altri interventi? Pennisi.” 

Capogruppo Pennisi (Movimento Cinque Stelle):” Grazie mille, per me è il primo Consiglio 

Comunale quindi credo che questo sia l’evento festa, avremo 5 anni per parlare delle differenze 

anche nelle linee programmatiche. Vi auguro buon lavoro a tutti noi, per molti è la prima esperienza 

sarà per noi il compito quello di vigilare di portare fuori la voce dei cittadini qui dentro. Per il resto 

auguri a tutti e complimenti.” 

Sindaco:”Continuiamo il punto 7.  Mauro Rossi .” 
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Capogruppo Rossi (Avanti Insieme) :”  Innanzitutto vorrei come hanno già fatto anche gli altri 

congratularmi  con tutti i Consiglieri nuovi ed anche quelli che erano già stati eletti in passato 

augurandovi chiaramente buon lavoro per i prossimi 5 anni, anch’io sono d’accordo con le parole 

che ha detto sia il Sindaco sia i rappresentanti dell’opposizione credo che sia opportuno avere una 

collaborazione costruttiva e chiaramente rispetto dei ruoli per i nostri cittadini che qui siamo tenuti 

a rappresentare. Per quanto riguarda la Presidenza del Consiglio io ritorno un po’ indietro a 5 anni 

fa ci fu la stessa richiesta, noi riteniamo come gruppo di maggioranza di voler esprimere il nostro 

Presidente del Consiglio siamo disponibili a dare la Vicepresidenza ad un rappresentante 

dell’opposizione ma per quanto riguarda la presidenza non abbiamo questa intenzione. 

 Sindaco:” Ci sono interventi?passiamo alla votazione della Presidenza se ci volete indicare una 

persona per Vicepresidente . L’esito della votazione è 12 voti Frenos Francesco 4 Volpi uno 

Pennisi. Quindi eletto Presidente del Consiglio Comunale Frenos, chiediamo di votare l’immediata 

eseguibilità favorevoli? Unanime. Passiamo alla votazione del Vicepresidente l’esito della 

votazione è 4 Volpi ed uno Pennisi, quindi Vicepresidente  Paolo Volpi, sempre la votazione per 

l’immediata eseguibilità favorevoli? Unanime. L’ordine del giorno è concluso , il Consiglio 

comunale finisce qui comunque a breve avremo un’altra convocazione, nell’arco di una decina di 

giorni.” 


